



無事に3学期を始めることができました

1月1日の午後は、この辺りも大きな横揺れがありました。更に翌日の空港事故と、新年早々に大きな出来事があり、「明けましておめでとうございます」という挨拶に抵抗感を感じる年始でした。震災被害は日が経つにつれて、その大きさが分かり、被災地の方々の気持ちを考えると気が重くなってしまいます。校内施設が避難所として使われている学校では、今も授業の開始目途が立っていないそうです。まずは、皆無事に3学期を始めることができたことに喜びを感じます。令和5年度のまとめの時期になるように指導していきます。

集金のお知らせ

集金額がそれぞれ違いますので、配布した文書をご確認ください。

口座振替日は 2月5日（月）です。

2月2日(金)授業参観です

過日、メールでお知らせしたように授業参観を行います。交流授業に参加している児童は、交流先の教室へお願いします。

5年生…さつき
4年生…さつき
3年生…つばさ
2年生…さつき
1年生…1年4組



ミニトマト色づき始めました

さつき学級で栽培しているミニトマトが、色づき始めました。結実から約40日以上経過してはいますが、温度が足りないようで、一度にたくさん収穫できるまでにはいきません。数は少ないですが、収穫をして、持ち帰らせてます。

